

11.09.2010

# Tag der offenen Tür



Am 11. September 2010 hat der TV 1910 Girbelsrath e.V. in seinem Jubiläumsjahr bzw. aus Anlass seines 100-jährigen Bestehens einen Tag der offenen Tür durchgeführt.

Bei gutem Wetter konnten sich die Gäste in der Maar-Halle durch zahlreiche Vorführungen und Mitmachangeboten der jeweiligen Übungsgruppen über das umfassende Sportangebot des Vereins informieren.

Auch draußen wurde für interessierte Besucher ein Programm geboten, bei dem jeder mitmachen konnte. Besonders für die Kinder und Jugendlichen wurde ein attraktives Angebot mit einer Hüpfburg, dem schnellen Emil der Stadt Düren und sogar Abenteuersport geboten.

Natürlich war auch in gewohnter Form für das leibliche Wohl gesorgt und man konnte die Vereinsgeschichte über eine Fotoschau verfolgen.

Nach Meinung aller Teilnehmer und Besucher war dies eine gelungene Veranstaltung bei dem jeder mit viel Spaß und in Geselligkeit den Tag verbringen konnte.

Der Vorstand des Vereins dankt an dieser Stelle allen Helfern und Akteuren für die engagierte Unterstützung.